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Ata da 271ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2023 – 2024.  

 
 

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de maio do ano de 2023, às 

10h00 (dez horas) sob a presidência em exercício do vereador 

Marcelo Palmeira reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió, situada 

na Rua Sá e Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em sessão 

ordinária híbrida com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, 

Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo 

Canuto, Francisco Filho, Fernando Holanda, Fabio Rogério, Galba 

Netto, João Catunda, José Marcio Filho, Joãozinho, Leonardo Dias, 

Luciano Marinho, Oliveira Lima, Olívia Tenório, Rodolfo Barros, 

Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e 

Valmir Gomes. Foi colocado para a aprovação do plenário a ata da 

sessão anterior. No grande expediente, como primeiro orador, o 

vereador Leonardo Dias comentou sobre o julgamento da alteração 

de uma lei, pelo STF onde as pessoas que forem pegas portando 

drogas podem ser caracterizado como uso individual em uma ação 

que na prática pode significar a discriminalização do uso de drogas. 

E isso é uma tendência para mais uma vez o STF avançar sobre o 

legislativo em não podendo revogar dispositivo legal simplesmente 

se analisa e coloca como inconstitucional, a exemplo da equiparação 

da homofobia ao racismo e no caso da não criminalização do aborto.   

Informou sobre um projeto de lei de sua autoria que determina a 

fixação de cartazes nas escolas para desincentivar o uso de drogas. 

Continuando falou que hoje o STF vai de encontro aquilo que o 

legislativo delibera e indagou a quem interessa a liberação e 

consumo de drogas. Informou também uma preposição de sua 

autoria que tramita nesta Casa para a criação de uma comissão 

permanente de combate e cuidado ao uso de drogas. Concluindo 

falou que hoje em Maceió já temos pequenas cracolândias e deixou 
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seu repúdio a essas manobras. Em aparte, o vereador Samyr Malta 

lamentou pela ação que será um incentivo para o uso e 

comercialização das drogas. Retornando o orador lamentou e 

aguarda o resultado da ação. No prolongamento do expediente, 

foram lidos: projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa – protocolo 

web nº 05230009/2023. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma – 

protocolo web nº 05230010/2023. Projeto de lei da vereadora Teca 

Nelma – protocolo web nº 05230027/2023. Projeto de lei do vereador 

Galba Netto – protocolo web nº 05230026/2023. Feita a chamada 

para a ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação do vereador 

Brivaldo Marques – em discussão única – protocolos web nº 

05230006/2023, 05230016/2023, 05230018/2023, 05230020/2023 e 

05230022/2023. Indicação do vereador Leonardo Dias – em 

discussão única, discutido pelo autor e os vereadores Joãozinho e 

Cal Moreira – protocolos web nº 05230015/2023, 05230017/2023, 

05230019/2023 e 05230021/2023. Indicação do vereador Joãozinho 

– em discussão única – protocolo web nº 05220012/2023. Indicação 

do vereadr Fernando Holanda – em discussão única – protocolos 

web nº 05030046/2023 e 05230001/2023. Indicação do vereador 

Galba Netto – em discussão única – protocolo web nº 

05230005/2023. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa em 2ª 

discussão – protocolo web nº 04280016/2023. Projeto de lei da 

vereadora Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo web nº 

04200038/2023. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 2ª 

discussão – protocolo web nº 04030064/2023. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 2ª discussão – protocolo web nº 

02230043/2023. Projeto de lei do vereador Oliveira Lima em 2ª 

discussão – protocolo web nº 02230035/2023. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 2ª discussão e discutido pelo autor – 

protocolo web nº 04050036/2023. Projeto de lei do vereador 
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Leonardo Dias em 2ª discussão – protocolo web nº 12280021/2023. 

Projeto de lei do vereador Joãozinho em 2ª discussão – protocolo 

web nº 03170016/2023. Projeto de lei do vereador Marcelo Palmeira 

em 2ª discussão – protocolo web nº 03210021/2023. Projeto de lei 

do vereador Francisco Filho em 2ª discussão – protocolo web nº 

12180039/2023. Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 2ª 

discussão – protocolo web nº 02220002/2023. Projeto de lei do 

vereador Fernando Holanda em 2ª discussão – protocolo web nº 

03290105/2023. Projeto de decreto legislativo do vereador Siderlane 

Mendonça em 2ª discussão – protocolo web nº 03200017/2023. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Siderlane Mendonça em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03200016/2023. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Siderlane Mendonça em 2ª discussão – 

protocolo web nº 03200015/2023. Projeto de decreto legislativo do 

vereador Siderlane Mendonça em 2ª discussão – protocolo web nº 

03200013/2023. Projeto de decreto legislativo do vereador Siderlane 

Mendonça em 2ª discussão – protocolo web nº 03200014/2023. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Aldo Loureiro em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03010006/2023. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Aldo Loureiro em 2ª discussão – protocolo 

web nº 03200038/2023. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Alan Balbino em 2ª discussão – protocolo web nº 02270027/2023. 

Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca Nelma em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03010057/2023.       Passando para o 

expediente final, o vereador Brivaldo Marques trouxe relato dos 

casos de violências e assaltos que vem ocorrendo no bairro Salvador 

Lira e este vereador já entrou em contato com as autoridades 

competentes em busca de solução, além disso atos vergonhosos 

cometidos contra as mulheres. O vereador Leonardo Dias falou sobre 

o reajuste salarial para os trabalhadores que não terão tempo para 

comemorar haja vista que a ANEEL (agência nacional de energia 
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elétrica) publicou que a empresa Equatorial poderá reajustar em 

praticamente dezoito por cento para o consumidor normal, enquanto 

isso o Presidente da República ‘’Lula’’ continua suas viagens 

gastando no cartão corporativo, sendo um desrespeito com o 

dinheiro público sem licitação. Deixou o seu repúdio por essa questão 

e mais uma vez mencionou o aumento do índice de desemprego que 

já cresceu em aproximadamente um por cento. Nada mais havendo 

a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 

dia seguinte em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e 

digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 24 de maio de 2023 

– João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de 

Atas e Debates. 
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